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Bolquère-Pyrénées 2000 : les élus ont 
débattu sur le Padd 

Longs débats sur le Padd en conseil municipal.  

Mardi 16 mai lors de la réunion, les élus du conseil municipal ont évoqué le 
Projet d’aménagement et de développement durable.  

À l’ordre du jour du conseil municipal, qui a eu lieu mardi, le Projet 
d’aménagement et de développement durable (Padd). Henri Baudet, le maire 
rappelle : "Les orientations générales du Padd, qui déboucheront sur le Plan 
local d’urbanisme (PLU), sont le résultat des échanges de la commission 
urbanisme élargie et du débat en conseil municipal qui déclinent les sept 
orientations générales". 

Les orientations sont : environnement, protéger les richesses naturelles du 
territoire ; urbanisme et aménagement, espace urbain maîtrisé et rénové ; 
habitat, favoriser la résidentialisation à l’année et la mixité sociale ; 
développement économique et équipement commercial ; transport et 
déplacements ; équipements sportifs et de loisirs, station montagne 4 saisons ; 
pour un territoire performant et résilient. 

Marc Blanic précise : "Ce projet politique, porté par l’ensemble des élus, 
permettra de préserver l’harmonie du village pour les dix ans à venir. Le Padd 
sera mis à disposition du public en mairie de Bolquère dans le cadre de la 
concertation". 



Après ce long débat, les élus ont approuvé à l’unanimité l’attribution de 
marchés, voiries (trottoirs de Cerdagne, démarrage des travaux des deux 
appartements dans l’ancienne mairie, subventionnés à 45 %), la mise en place 
d’un compte épargne pour le personnel, les subventions aux nombreuses 
associations et la charte d’engagement sur le plan d’action d’urgence 
sécheresse avec la nomination d’un référent eau, ainsi qu’une motion de 
soutien au Train jaune. 

Le service urbanisme de la mairie est ouvert tous les matins de 9 h à 12 h et 
l’après-midi sur rendez-vous.  
 


